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 Com um gesto determinado, deu-se início a uma jornada épica e o despertar da natureza trouxe consigo um
novo dia. Uma aura de nervosismo e expetativa dominava o ambiente… Ouviam-se risadas contagiantes, mas
as mãos suadas revelaram a ansiedade escondida, enquanto aguardávamos, impacientes, pelo veículo que
nos levaria ao nosso destino. 
 Pelas 09:15h, já estávamos dentro do transporte, agora movidos pela esperança, a trabalhar e a treinar,
repletos de confiança para o que havia de chegar. Por volta das 11:30, chegámos ao nosso destino, rumo à
aventura que por nós foi tão esperada: a nossa jornada na Assembleia da República, onde iríamos reunir-nos
com todos os distritos de Portugal, para debatermos o tema que é hoje muito presente nas nossas vidas –
“saúde mental nos jovens”. 
 Fomos recebidos por sorrisos radiantes e palavras de afeto que despertavam expressões de felicidade.
Pudemos conversar com os restantes deputados e jornalistas, antes de começarmos a nossa jornada na
Assembleia da República.
 Movidos pelas emoções, logo fomos para a primeira comissão, onde os nossos jovens deputados tiveram a
oportunidade de debater as medidas que iriam seguir para a Assembleia da República; logo após os círculos,
formularam uma pergunta, a fim de que, na sequência, fosse a votação, para que essa pudesse ser
questionada na Assembleia, no dia seguinte. Cerca das 18:00h finalizamos os debates e as votações e fomos
dispensados para jantar. 

O INÍCIO DA AVENTURA



A CASA DA DEMOCRACIA
 No dia seguinte, os primeiros instantes do dia trouxeram consigo infinitas possibilidades para o que
estava por chegar.  Às 8:00h, seguimos para a Assembleia da República, para dar início à ronda que
questões aos deputados lá presentes. 
 À chegada, um silêncio tenso tomou conta do ambiente… olhares inquietos cruzavam-se, revelando o
nervosismo no ar. A atmosfera ficou eletrizante, o ruído diminui como se todos tivessem perdido a
respiração, pairando, apenas, o silêncio no ar.
 Na conclusão das perguntas, todos os repórteres foram levados para entrevistar o Presidente da
Comissão da Educação e Ciência Escolar, com a possibilidade de indagar sobre questões que envolvessem
o meio onde este estava inserido. 
 Com o desfecho da entrevista, deu-se a hora de almoço, um momento que marcou, deveras, um antes e
um depois. Nesse espaço de tempo, tivemos a oportunidade de falar, fazer perguntas e até tirar fotos com
os deputados da Assembleia da República, como a Rita Matias deputada do Chega, Inês Real, deputada o
PAN e Alexandre Pouso, do PSD. Estes encontros revestiram-se de uma oportunidade inesquecível, que
jamais mais esqueceremos. 
 Para concluir, os últimos momentos dos debates deram voz aos distritos de Portugal, para que se
pronunciassem acerca das medidas e propostas de eliminação das mesmas, que mais adiante, foram
votadas. A partir daí, no plano de recomendação, passaram a estar, apenas, as medidas mais pertinentes. 
 Nos minutos finais desta incrível experiência, os deputados tiveram a oportunidade de expressar todas as
emoções vividas e a gratidão por estes dias, agradecendo aos professores que vieram para nos
acompanhar, mesmo não estando a serem pagos para isso, à Mesa, que fez um ótimo trabalho, e a todos
os que estavam presentes na Assembleia e que tudo deram para que esta experiência fosse profícua e
duradoura.



A DESPEDIDA
 Pelas 17:30h, chegou, por fim, a hora da despedida… Foi um adeus difícil, mas com um
significado profundo. Apesar de exaustos, sabíamos que esta aventura seria memorável!
Foi uma ocasião enriquecedora e repleta de recompensas culturais e cívicas, memórias que
permanecerão sempre connosco. 
 Participar no processo de divulgação destes dias tão especiais e perpetuar a sua memória
é algo de muito importante, que faz com que todos possam ver o nosso ponto de vista e a
forma como decorreu a nossa jornada na Assembleia da República. 
Na verdade, o impacto e a importância destes dias em jovens como nós, é inegável e cada
momento será lembrado como um marco crucial no nosso processo de crescimento. 
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